

# PETITION DE SOUTIEN AU CENTRE GRISELIDIS REAL

---

Pendant près de 30 ans, Grisélidis Réal, grande poétesse des trottoirs, a récolté, de manière systématique, quantité de documents en rapport avec la prostitution. Le **Centre de documentation internationale sur la prostitution** qu'elle a ainsi créé, est un **patrimoine unique**. Il est urgent de le conserver et de le rendre accessible à toute personne intéressée.

Dans le but de **poursuivre l'œuvre d'avant-garde** entreprise par Grisélidis, l'association du Centre Grisélidis Réal a été créé le 17 juin 2008, pour :

- assurer de manière professionnelle la **conservation des archives** de Grisélidis Réal
- poursuivre la **récolte de la documentation** locale, nationale et internationale sur cette thématique
- devenir un **lieu de référence, d'information et de formation**

**Outre les cotisations et dons, le Centre a reçu le soutien :**

- de la **Ville de Genève** qui prend en charge le loyer de l'arcade, sise aux Pâquis (6, rue Amat) et qui a octroyé une subvention ponctuelle d'aide au démarrage,
- du **Fonds Mécénat des SIG**,
- de la **Stiftung für Erforschung der Frauenarbeit** (fondation zurichoise),
- du **Service des emplois de solidarité de l'OCE**, qui est intéressé à collaborer, afin de créer deux emplois de solidarité pour le Centre (1 archiviste et 1 documentaliste).

ET POURTANT, UNE LETTRE DU 26 MAI 2009 SIGNÉE DU CONSEILLER D'ETAT FRANÇOIS LONGCHAMP, NOUS APPREND QUE **LE CONSEIL D'ETAT S'OPPOSE, SANS AUCUNE JUSTIFICATION, À LA DÉCISION DE LA LOTERIE ROMANDE D'OCTROYER UN DON AU CENTRE, QUI PERMETTRAIT DE COUVRIR LES FRAIS DE CONDITIONNEMENT ET DE CONSERVATION DES ARCHIVES DE GRISELIDIS RÉAL !**

En tant que personnes intéressées par la vie culturelle de Genève, nous étions heureuses et heureux de savoir que Genève pouvait désormais compter avec un nouveau centre de documentation.

Nous nous offusquons de cette mainmise du Conseil d'Etat sur une décision de la commission de répartition de la Loterie romande qui, pourtant, est composée de personnes élues par le Conseil d'Etat et expertes dans l'évaluation des projets !

**NOUS DEMANDONS AU GRAND CONSEIL D'INVITER LE CONSEIL D'ETAT À HOMOLOGUER LA DÉCISION DE L'ORGANE DE RÉPARTITION DE LA LOTERIE ROMANDE DANS LES MEILLEURS DÉLAIS.**

**Nous demandons aux autorités cantonales et municipales de continuer à soutenir la mise en œuvre du Centre Grisélidis Réal et son centre de documentation internationale sur la prostitution à Genève.**

Le Comité de soutien au Centre Grisélidis Réal

**Premiers signataires :** Association Grisélidis, Fribourg ; Association des habitant-e-s des Pâquis – SURVAP ; Association Viol-Secours, Genève ; Yvonne Bercher, Docteur en droit, écrivaine ; Jean-Michel Carré, cinéaste ; Collectif du 14 juin, Genève ; Anne Emery Torracinta, Députée socialiste ; Àgi Földhàzi, sociologue, Université de Genève ; Josie Gay, chargée d'enseignement, HETS-Institut d'Etudes sociales ; Librairie du Boulevard, Genève ; Laurent Nègre, cinéaste ; Yves Pagès, écrivain et éditeur (éditions Verticales) ; Claudette Plumey, présidente de ProCoRé ; Jean-Charles Rielle, médecin, Conseiller national ; Martine Ruchat, Université de Genève, Archives de la Vie privée ; Solidarités-GE ; Pierre Vanek, secrétaire de Solidarités ; Nicolas Wadimoff, cinéaste.

Merci de renvoyer cette pétition signée **jusqu'au 25 juillet**, à Aspasia, 36 rue de Monthoux 1201 Genève.  
Vous pouvez aussi les apporter au Café-Librairie Livresse, 5 rue Vignier (Plainpalais).



